

El señor president:

Senyor president...

El señor president del Consell:

...sin cantar victoria estamos en condiciones de poder permanecer en el Objetivo 1, algo que es bueno para la Comunidad Valenciana.

Perdón, señor presidente.

El señor president:

Moltes gracies, senyor president.

Per a formular la pregunta en representació del Grup Socialista, el seu sindic, senyor Moreno, te la paraula.

Perdo, senyor Moreno. Senyor Castelló, ¿per a que solista la paraula?

El señor Castelló Boronat:

Por una cuestión de orden, señor presidente.

El señor president:

Formule-la.

El señor Castelló Boronat:

Sabemos en la cámara que es potestad de la presidencia ordenar el debate, es una facultad que tiene la presidencia. En ese sentido, y como entendemos que los asuntos de las dos preguntas son los mismos y ante la enorme trascendencia que tienen esas dos preguntas para el presidente del gobierno, creemos que sería mucho mejor, y por eso se lo planteamos, que la presidencia agrupara las dos preguntas en un solo debate.

Muchas gracias, señor presidente.

El señor president:

Moltes gracies, senyor Castelló.

La seua demanda no pot ser acceptada per la presidencia per raons obvies.

Senyor Moreno, te voste la paraula.

El señor Moreno Carrasco:

Gracias, señor presidente.

Señor Zaplana.

Desde el pasado día 11 los ciudadanos de esta comunidad estamos asistiendo al bochornoso espectáculo que una vez más algunos cargos públicos de su partido han provocado en esta comunidad y al que esta vez se han sumado varios miembros de su gobierno.

Ese día el Ayuntamiento de Benicàssim decide la recalificación urbanística de una unidad de ejecución en la que se favorece claramente al señor Farnós. Y el señor Farnós tiene todo el derecho del mundo, como particular, a pedir la recalificación de sus terrenos, como el Ayuntamiento de Benicàssim, dentro de sus facultades, si así lo considera oportuno, puede conceder o no esa recalificación. Pero lo que ya empieza a ser un escándalo, un bochorno y una vergüenza es que una vez más se comprometan inversiones públicas para que actos tan vergonzosos se puedan llevar adelante.

Y es que ya llueve sobre mojado, señor Zaplana. Ya hace unos meses tuvimos que denunciar en esta cámara cómo cargos públicos de su partido en la localidad de Dolores comprometieron inversiones públicas, evidentemente, para así ganar la voluntad de algunos concejales y conseguir la alcaldía. Y ahora es el señor Olivas y el subdelegado del gobierno los que comprometen inversiones que propician una recalificación urbanística. Y a partir de ahí todo ha sido

un disparate y un verdadero cúmulo de despropósitos y de mentiras para intentar justificar la vergonzosa actuación de varios miembros de su gobierno.

Porque en principio se dice que estos escritos son particulares. Mentira, señor Zaplana, mentira. Tienen membrete oficial y van dirigidos al alcalde de Benicàssim, que no es ningún particular.

Luego, en un intento torpe suyo y del señor Farnós, nos dicen que el Ayuntamiento de Benicàssim no ha hecho ninguna recalificación, que solamente se ha limitado a ejecutar una sentencia del Tribunal Superior de Justicia. Mentira otra vez, porque la sentencia del Tribunal Superior de Justicia no obliga al Ayuntamiento de Benicàssim a ninguna recalificación urbanística. Y es más, la recalificación ya se estaba tramitando en el ayuntamiento, como usted muy bien sabe, un mes antes desde que se produzca la sentencia. Porque es mentir con todo el descaro del mundo decir que se está ejecutando una sentencia cuando esa sentencia no es firme y cuando además está recurrida por el ayuntamiento.

Y para terminar de arreglarlo va usted y dice: "si alguien demuestra que ha habido alguna relación entre una actuación del Consell y esa recalificación, el que se tiene que ir no es el señor Farnós —que, por cierto, ya se tenía que haber ido hace mucho tiempo— sino yo". Pues usted mismo, señor Zaplana. Para ver si hay relación o no entre esa recalificación y la actuación de sus miembros del gobierno léase usted el diario de sesiones del pleno y verá lo que dice el señor Llorca, representante de la Agrupación de Residentes y Veraneantes de Benicàssim, con cuyos votos y los de su partido se produjo la recalificación. Dice textualmente: "Todas nuestras condiciones se han cumplido, y a nadie se le escapa que uno de los propietarios de los terrenos es un político y que lo estamos beneficiando, pero entendemos que los escritos que han llegado garantizan la ejecución de los proyectos". Y esos escritos son los faxes del señor Olivas y del subdelegado del gobierno. ¿Quiere usted más relación? Esta recalificación se produce porque alguien vota, y estos señores que votan dicen que es porque llegan los faxes. Por lo tanto, mayor relación será difícil que usted la encuentre.

Y por si a caso alguien tuviera alguna duda de que todo esto es una trama y un montaje ahora se descubre que el fax que manda el señor Olivas está escrito el día anterior en el despacho del presidente de la Diputación de Castellón. Ya sólo nos faltaría que alguien descubriera que la ha redactado su jefe de prensa, que por cierto, por esas cosas del destino, es el hijo del señor Farnós, y así todo quedaría en casa.

Por lo tanto, para saber cuál es su responsabilidad, señor Zaplana, en todo este asunto le preguntamos si avala usted las actuaciones de todos estos cargos públicos en relación con la recalificación de Benicàssim.

El señor president:

Senyor president.

El señor president del Consell:

Señor presidente. Con la venia.

Señorías.

Señor Moreno.

Probablemente su señoría haya formulado en los términos en que lo ha hecho la pregunta conociéndome y conociendo de antemano mi respuesta, y como la sabe, la reitero una vez más: todos los miembros del gobierno, absolutamente todos, tienen la confianza del presidente. No puede ser de otra forma. No puede ser de otra forma. Y en esos términos me expresé el otro día, señor Moreno.

Pero, mire, el único bochornoso espectáculo que se está dando desde hace tres años lo están dando ustedes, que han convertido a esta cámara, esta cámara donde, pues como en cualquier cámara legislativa, se han producido debates de todo tipo, la han convertido en los últimos tiempos, en los últimos años, en un desatino permanente, donde no preocupa el objetivo 1, donde no preocupa el tren de alta velocidad, donde no preocupan las comunicaciones, donde lo único que preocupa es intentar desprestigiar al gobierno e individualmente a sus miembros. Es lo único que les preocupa a sus señorías.

Sus señorías ya acabaron con la imagen de la clase política en los años precedentes y ahora quieren acabar con la imagen de la actual clase política y de este gobierno. Pero hay una diferencia fundamental: y es que no encontrarán ustedes un solo dato cierto y no podrán fundamentar sus acusaciones nunca, simplemente porque carecen de la más mínima verdad. Eso es, señor Moreno, lo que le tenía que contestar.

Acaba usted de hacer aquí unas imputaciones gravísimas y se ha quedado tan tranquilo. Ha dicho que los concejales de Benicásim sabían por qué votaban. Estarían cometiendo un delito en ese caso, estarían cometiendo un delito. Mire, si a mí ya me han pagado con lo que yo quería, resulta que yo voto por eso. No es esa la verdad, y su señoría lo sabe perfectamente.

Estamos ante una situación de una persona física que en febrero del año 95, cuando no sabía que iba a ser conseller ni yo sabía que iba a ser presidente, pero él mucho menos que iba a ser conseller, en febrero del año 95 legítimamente acude a los tribunales de justicia a defender sus intereses. Y es en junio pasado cuando los tribunales de justicia casualmente le dan la razón y le dicen "tiene usted razón".

Y como yo sé que usted discute hasta la realidad, pues me traigo aquí la copia literal de lo que dice la sentencia. Y voy a tener la obligación de leerla. Se deduce, entre comillas, que la unidad de ejecución número 28 ha sido delimitada con la única finalidad de que el demandante, señor Farnós, cediese y urbanizase parte de una mayor zona verde, sin que los demás titulares de parcelas lindantes con la misma participasen en la cesión y urbanización de la misma; y la ejecución de la referida unidad haría desaparecer de inmediato parte de las instalaciones de un hotel ubicado en la zona inmediata para la que el plan permite el uso hotelero. Con todo ello se debe concluir que la delimitación de la unidad número 28 vulnera el principio de equidistribución de los beneficios y cargas del planeamiento. Para acabar diciendo que: lógicamente se declara contraria a derecho, se anula y se deja sin efecto la mencionada delimitación que afectaba al inmueble. Y el ayuntamiento de Benicásim, en el ejercicio de sus competencias, lógicamente tiene que ordenar, en cumplimiento de esa sentencia, de nuevo esa situación.

Eso es todo lo que pasa, señor Moreno, eso es todo lo que pasa. Hay una sentencia que le da la razón al señor Farnós. Y como ustedes no tienen argumentos, y como ustedes no pueden hablar del empleo, y como ustedes no saben hablar de otra cosa que no sea intentar ensuciar la vida política y la vida pública, porque ustedes tienen un grado de resentimiento y de rencor importante, como ustedes son el pasado, como ustedes perdieron las elecciones, como ustedes no se han renovado, como ustedes tienen la situación electoral que tienen, lo único que se le ocurre es venir aquí a tachar a personas honestas y a atacar su dignidad. Esa es la realidad de la oposición que está haciendo usted. Y así le van las encuestas, señor Moreno. Tenga imaginación, haga otra cosa nueva, porque el cinismo es increíble.

Un alcalde del Partido Socialista de Pilar de la Horadada pide dinero por recalificación de terrenos. Pero eso es normal, eso normal, ahí no pasa absolutamente nada. No le he visto a su señoría, ni siquiera a nivel interno en el partido, preocuparse por esa situación. Pero que un ciudadano inerte acudir a los tribunales de justicia para defender sus intereses, eso sí que es un gran pecado.

No hay la más mínima relación entre la actuación de ningún miembro del gobierno con esa situación, ni una sola. Y yo dije el otro día, y mantengo hoy, que si se pudiera acreditar mínimamente o probar esa relación, el responsable sería el gobierno en pleno y yo como presidente del mismo. Porque mantengo la confianza en todos y cada uno de mis consellers. No va a conseguir sus propósitos, no los va a conseguir nunca, señor Moreno.

Ustedes están en un momento de tristeza y en un momento de cierta desesperación, pero su desesperación no puede ser la desesperación de la Comunidad Valenciana que vive un momento dulce. Muchas gracias.

El señor president:

Moltes gracies, senyor president.
Senyor Moreno.

El señor Moreno Carrasco:

Gracias, señor presidente.

Señor Zaplana, mire, usted lo puede dibujar aquí como quiera, pero la realidad es que todo esto ha sido una trama y un montaje torpe y burdo de cargos públicos de su partido para intentar beneficiar al señor Farnós. Y lo lamentable es que esto no es un hecho aislado. Esto es el estilo de gobierno que usted ha implantado en esta comunidad.

Usted nos prometió el gobierno de la limpieza democrática y nos ha llevado a ser uno de los principales focos de corrupción política en toda España. Porque usted nos está llevando a un viaje al más allá con compañeros de viaje que están en política para forrarse, con directores generales que tienen que dimitir porque se están haciendo chalets ilegales, con cargos públicos que prometen inversiones para ganar alcaldías. Claro, con un conseller que tiene que salir por piernas para no explicar ante el Tribunal Superior de Justicia cuáles son los motivos por los que ha tenido esos 300 millones que presuntamente se le implican...

El señor president:

Senyor Moreno.

El señor Moreno Carrasco:

Y ya termino, señor presidente.

Y ese es el nuevo estilo. Esa es la forma de entender la democracia y esa es la forma de gobierno que usted ha implantado en esta comunidad. (*Remors.*)

El señor president:

Moltes gracies, senyor Moreno.

Per a formular la pregunta, en nom del Grup d'Esquerra Unida-Els Verds, la seua sindica, senyora Marcos, te la paraula.

La senyora Marcos i Martí:

Moltes gràcies, senyor president.
Senyor Zaplana.

El que realment és un espectacle vergonyós és que quan vostès es caracteritzaren per fer una tasca d'oposició d'insults, de posar cadàvers d'autopistes davant de la taula d'a-